



4/14 母の願い込めて

交通安全母の会が反射テープを寄贈

茂原市交通安全母の会（大塚節子会長）は、市内14小学校の新入学児童に、ランドセルに付ける反射テープを寄贈しました。

今年で22回目を迎えるこの活動は、「新1年生が安全に登下校できるように」との願いが込められています。



▲今年は東部小学校を訪問しました



▲車椅子体験コーナーで操作方法を学ぶ子どもたち

楽しく“福祉”を学ぶ！

5/14

「福祉こどもまつり」を開催

茂原市社会福祉協議会と茂原市ボランティア連絡協議会は、子どもたちに福祉を楽しく学んでもらおうと「福祉こどもまつり」を総合市民センターで開催しました。

車椅子やアイマスクなどを使った福祉体験コーナーでは、多くの子どもたちが熱心に取り組み、模擬店やイベント会場も親子連れでにぎわいました。

5/18 干支の酉を描いた絵馬をプレゼント 市民の日記念事業

市では「市民の日」記念事業として、4月1日に生まれた宮崎莉里愛ちゃん（高師）に、本納絵馬五代目で日本画家の矢部宏さんが描いた絵馬を贈呈しました。

絵馬には今年の干支である「酉」が描かれており、市長から手渡された母・英里子さんは、「明るくて優しい子に育ててほしい」と笑顔で話していました。



▲右から市長、莉里愛ちゃん、葵羽くん、母・英里子さん



①



②



③

▲①ママさんたちの力強い綱引き
②体操の基本を学びました ③恒例の大玉ころがし

みんなでラジオ体操会

&第14回ファミリースポーツまつり 5/21

茂原市スポーツ推進委員会が中心となり、第14回ファミリースポーツまつりが市民体育館で開催されました。

今年も、競技の前に元NHKテレビ・ラジオ体操指導者で、全国ラジオ体操連盟理事長青山敏彦先生の指導のもと「みんなでラジオ体操会」を実施。

大人も子どもも体を動かす楽しさを再確認し、楽しい一日を過ごしている様子でした。